

Liebe Interessierte und Unterstützende,

wir brauchen eure Unterstützung, denn die Inklusion an unserer Grundschule Moorflagen und anderen Schulen soll kaputtgespart werden. Die Schulbehörde wird ein weiteres der uns verbliebenen vier Klassenhäuser zum 01. August 2016 schließen oder abvermieten. Wenn das durchkommt, können wir unseren Kindern mit Handicaps (z.B. im Rollstuhl und Gehbehinderung oder Autismus) keine Therapien und Rückzugsräume mehr bieten, damit sie den Schultag und Nachmittag durchstehen.

- Inklusion braucht im Schulbetrieb und Ganztag zusätzlichen Platz
- Unsere Schule ist seit Jahrzehnten eine Integrations- und Inklusions-Schwerpunktschule und weiß, was die Kinder brauchen
- Die Behörde verkauft Kinderrechte
- Das ist eine Sparpolitik auf Kosten der Schwächsten

!Da machen wir nicht mit. Helft uns und unterstützt unseren Protest!

Wir haben neben unserer Webseite:

http://schule-moorflagen.hamburg.de/aktuelle-themen eine eigene Facebookseite "RETTET MOORFLAGEN" eingerichtet. Hier findet ihr alle Infos zu unserem Protest, mit dem wir auch an anderen Inklusions-Schwerpunktschulen gute Bedingungen erhalten wollen.

Was ihr tun könnt:

- Liked die Seite und tragt unseren Aufruf weiter.
- Informiert euch auf der Seite zu unseren Aktionen und macht mit, wenn es darauf ankommt.
- Informiert Freunde, Nachbarn, Bekannte und Interessierte, damit sie sich dem Protest anschließen können.

Außerdem twittern wir unter @retteMoorflagen.

Wir fordern den Schulsenator auf: Lassen Sie unserer Schule Moorflagen das Haus 3, denn Kinder mit Behinderung brauchen den Platz.

- Der Elternrat der Schule Moorflagen -





